

La juez ve indicios de delito en Casado y lleva su caso al Supremo

La instructora señala que el máster del actual líder del PP fue “un regalo” por su “relevancia política” y aprecia posible cohecho impropio y prevaricación

J. J. GÁLVEZ / N. JUNQUERA, Madrid Solo 17 días después de asumir la presidencia del Partido Popular (PP) español, Pablo Casado sufrió ayer el primer gran tropiezo para su liderazgo. La juez que investiga el caso máster acordó elevar la causa al Tribunal Supremo tras advertir “indicios de responsabilidad criminal” en la actuación del dirigente conservador. En su condición de diputado en el Congreso, Casado es aforado y solo puede ser sometido a investigación por el Supremo. La magistrada

Carmen Rodríguez-Medel elevó ayer al alto tribunal un duro escrito de 54 folios donde justifica sus sospechas de que el líder popular podría haber cometido los delitos de cohecho impropio y prevarica-

ción administrativa. La juez cree que hay elementos para concluir que el sucesor de Mariano Rajoy recibió un máster por la madrileña Universidad Rey Juan Carlos sin ir a clase con la convalidación

de 18 de las 22 asignaturas del curso como un “regalo académico” por su “relevancia política e institucional”. Cuando ocurrieron los hechos, en 2008, Casado era parlamentario popular en la Asamblea de Madrid. Ayer defendió su inocencia: “No hice nada incorrecto y no pienso dimitir en absoluto”. El PP está convencido de que su líder saldrá indemne del caso penal, pero teme el daño político de verse de nuevo envueltos en un proceso. PÁGINAS 14 A 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

La pesadilla de Cifuentes alcanza al nuevo presidente popular

Hasta que la verdad judicial los separe

Mariola Urrea

Santos pide a Duque que defienda los acuerdos de paz con las FARC

Colombia vive hoy el relevo en la presidencia del país

FRANCESCO MANETTO, Bogotá Colombia asiste hoy al relevo en la presidencia del país tras ocho años de mandato de Juan Manuel Santos. El presidente saliente, cuyas dos legislaturas se centraron en conseguir la paz con las FARC, cede el testigo reclamando a su sucesor, Iván Duque, que defienda los acuerdos alcanzados en 2016 con la guerrilla. “Cuiden la paz que está naciendo. Cuídenla, Defiéndanla. Porque Colombia merece vivir en paz”, dijo Santos hace dos semanas en la sesión de apertura de la legislatura. El proceso queda ahora en manos de Duque, quien ganó las presidenciales con la promesa de corregir lo acordado. PÁGINA 6

20.000 desplazados por el terremoto

Rescate entre escombros en Lombok

MACARENA VIDAL LIY Lombok (Indonesia)

Las labores de rescate por el terremoto del domingo en la isla indonesia de Lombok se complican. Bomberos y sanitarios quieren alcanzar las zonas montañosas, donde se encuentran las aldeas más remotas. Pero es difícil acceder porque falta la electricidad, porque hay tres puentes derrumbados y porque se han producido muchos corrimientos de tierra. El seísmo, de 6,9 de magnitud, ha causado un centenar de muertos y 20.000 desplazados. Miles de turistas esperan regresar a sus países. Las redes sociales han reproducido vídeos de playas abarrotadas de visitantes aguardando un barco para escapar. PÁGINA 5

El matrimonio igualitario se abre camino en Costa Rica

PÁGINA 8

revista^v

La mujer marca el ritmo de la música en el mundo

P21 Y 22



Youssef Aalla, uno de los integrantes de la célula terrorista, con un chaleco explosivo, en una imagen de los vídeos que grabaron.

Los terroristas de Barcelona posaron sonrientes mientras preparaban bombas

“Este es el veneno que vamos a poner para los enemigos de Alá”

J. GARCÍA / R. CARRANCO Ó. L.-FONSECA, Madrid / Barcelona Los terroristas que atentaron en Barcelona el 17 de agosto, causando 16 muertos, se prepararon durante semanas y se grabaron, para, a veces riendo, explicar qué iban a hacer y por qué. En un vídeo,

Younes Abouyaqoub, el yihadista que después atropellaría con una furgoneta a los paseantes en la Rambla, dice, con el cinturón de explosivos puesto: “Este es el veneno que vamos a poner a los enemigos de Alá para que lo saboreen”. PÁGINA 17

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

